

CONSTRUCCIÓN SE ENCONTRABA PARALIZADA DESDE 2023

Reanudan las obras de la Escuela San Antonio de la Villa de Barraza

EQUIPO EL OVALINO
Barraza

Es una de las obras más esperadas por la comunidad de Barraza. La reposición de la escuela San Antonio de la Villa dio un paso muy importante, puesto que se realizó la entrega de terrenos por parte de la Dirección de Arquitectura a la empresa Constructora HURUE Ltda. Este hecho marca la reanudación de las obras de construcción del recinto educacional, que podría estar habilitado para el periodo académico 2026.

Recordemos, que este establecimiento estaba en plena construcción desde noviembre del año 2021, pero,

La Dirección Regional de Arquitectura realizó la entrega de terrenos a la empresa Constructora HURUE LTDA, quienes serán los encargados de ejecutar los trabajos en un periodo de 210 días. Esto marca el reinicio de las obras, por lo que se espera que los alumnos y alumnas vuelvan a su recinto educacional en el periodo académico 2026.

lamentablemente, en el año 2023, los trabajos se paralizaron con alrededor de un 90% de avance, producto de la quiebra de la empresa COSAL S.A, encargada de su ejecución, por lo que las obras quedaron inconclusas

ante la tristeza y preocupación de padres, apoderados y alumnos. Desde que asumió la nueva administración municipal, encabezada por el alcalde Héctor Vega Campusano, de inmediato se realizaron gestiones en la Dirección Regional de Arquitectura, con el propósito de reanudar las obras y darle una solución pronta a esta problemática.

Esta espera concluyó puesto que

integrantes de la comunidad educativa, representantes de la empresa responsable de concluir las obras, profesionales de la Dirección de Arquitectura y el jefe comunal hicieron un recorrido por el establecimiento, con el fin de conocer los arreglos que se deben realizar, que apuntan a detalles en el mejoramiento de la infraestructura y el término de las labores inconclusas.

La inversión de las obras alcanzó los \$752.454.074, suplemento que fue entregado por el Gobierno Regional. El plazo de ejecución será de 210 días, por lo que se espera que, a fines de 2025, el recinto esté en óptimas condiciones para iniciar el periodo escolar 2026.

El alcalde de Ovalle, Héctor Vega indicó que "este es un paso muy importante para los vecinos de Barraza y en especial para los estudiantes de la escuela San Antonio de la Villa,



CEDIDA

Tras diversas gestiones, se reanudarán las obras de la Escuela San Antonio de la Villa de Barraza.

ESTE ES UN PASO MUY IMPORTANTE PARA LOS ESTUDIANTES DE LA ESCUELA SAN ANTONIO DE LA VILLA, PORQUE LUEGO DE GESTIONES Y ESFUERZOS LOGRAMOS OBTENER LOS RECURSOS, PARA REANUDAR LAS OBRAS Y DEJAR ATRÁS LA INCOMODIDADES Y PREOCUPACIONES DE LOS PADRES, Y LA COMUNIDAD EDUCATIVA"

HÉCTOR VEGA

ALCALDE DE OVALLE

porque luego de gestiones y esfuerzos logramos obtener los recursos, para reanudar las obras y dejar atrás la incomodidades y preocupaciones de los padres, apoderados y la comunidad educativa. Esperamos que las obras estén concluidas a fin de año y se pueda iniciar el periodo académico 2026 en el nuevo recinto educacional".

Por su parte, el director del establecimiento, Elías Castillo sostuvo que "para nosotros es una tremenda noticia como comunidad educativa y en general para Barraza, por lo importante que es la escuela para la realización de diversas actividades. Estamos muy esperanzados que los trabajos se puedan concluir este año e iniciar el año 2026 en el nuevo establecimiento y dejar las incomodidades que hemos tenido durante este tiempo".

De esta forma, se da un paso importante en la concreción de esta obra que estuvo paralizada por más de tres años.